

# INAUGURATION DE LA PISCINE-PATINOIRE DES ROJAETS LES 14 ET 15 NOVEMBRE 2025

Toutes les installations du site sont désormais opérationnelles.

- Pour rappel, la piscine a ouvert ses portes au public le 18 août dernier.
- La patinoire a été mise à disposition des écoles et des clubs de hockey le 17 novembre 2025 ; son ouverture au grand public est effective depuis le 19 novembre 2025.
- Le restaurant *Cosy Kitchen* a accueilli ses premiers clients le 15 novembre.

Une conférence de presse, organisée par Arasco SA, s'est tenue le vendredi 14 novembre en présence de La Côte et de La Télé.

L'inauguration officielle, également le vendredi 14 novembre, a rassemblé les personnalités suivantes :

- M. Olivier Fargeon, préfet du district de Nyon,
- Les députés de Terre Sainte au Grand Conseil vaudois,
- Les syndics et élus municipaux des communes membres d'Arasco SA,
- Les présidentes et présidents des conseils communaux de Terre Sainte et de Crans,
- Les membres du conseil d'administration d'Arasco SA (actuels et anciens depuis 2011), ainsi que l'Assistant du maître d'ouvrage,
- Les représentants du Service d'éducation physique et du sport vaudois, du Fonds du sport vaudois, de l'APEJ, des établissements scolaires, des mandataires et entreprises partenaires du projet ou d'Arasco SA en général ainsi que les collaborateurs d'Arasco SA.





Un découpage de ruban a marqué l'ouverture officielle du site ; les invités ont pu visiter les lieux, assister à une démonstration de natation synchronisée, puis profiter d'un apéritif-dînatoire convivial sur la belle terrasse. La journée s'est clôturée par un match de hockey opposant des joueurs membres des Renards rusés (USTS-HC).

Le lendemain, samedi 15 novembre, l'inauguration publique a attiré un large public. L'Harmonie de Terre Sainte a animé la cérémonie officielle, accompagnée d'un nouveau découpage de ruban. Des food-trucks, des bars et le restaurant Cosy Kitchen ont proposé des rafraîchissements et de la restauration tout au long de la journée, ponctuée de nombreuses animations :

- Jeux d'eau pour les enfants dans la piscine,
- Marché d'hiver,
- Patinage libre et artistique,
- Démonstration de hockey avec les joueurs du GSHC et l'aigle Sherkan,
- Spectacle de feu et de lumière,
- Animations musicales,
- Magie,
- Disco-glace

En résumé, deux journées mémorables, très appréciées des visiteurs, qui ont permis à Arasco SA de mettre en avant l'important travail réalisé au cours de ces 15 dernières années et plus particulièrement depuis le démarrage des travaux en 2022. Ce succès est le fruit du soutien des autorités politiques ainsi que des habitants de Terre Sainte pour cette magnifique réalisation à disposition de tous.